

5月のおたより

犬の散歩をしながら季節の移りかわりを感じています。最近は、ベランダに魚屋のぼりが掲げられているのをみかけます。(あー、まだ食糞から柏餅ちまきの季節かぁ) 4月のお天気はまるで気温のジエットスターのようでしたね。

天気予報で“暑熱負化”“暑熱負応”という四字熟語を耳にするようになりました。以前ならからだが少しずつ暑さに慣れていって夏本番を迎えるというところ、今はいきなり夏。でも、大丈夫!! うちに『五苓黄解ジルはうげドリンク』がありますから! 2種類の漢方を基本とした即効性ドリンクで、体内の熱を冷めし、水分を調整し自律神経バランスを整えるすぐれもの。これにクイズの正解でお渡する『バランスW区切り肉エキス』でミネラル補給すれば完璧。本番の夏も秋も迎える頃もバテ知らずでまいりましょう。今ならおまけつきで3暑さと共に気になるのは、紫外線UV 肌へのダメージは甚大。シニ、シワ老化、さらにはガンリスクなどよく知られています。この文ア添として

『飲む日やけ止め』をおすすめします。地味な漢方メーカーJP製薬の『プライマリEi+恵光輝精丸きせい』の組合せが、どの美容液、美容医療、より安心・安全・安価です。活性酸素除去酵素の活性化+良質なプラセンタエキスは最強。詳しいお話を店頭で

● 4/21(日) 三七人参(夢三七)の免かる金会に行きました!!

数年前から近畿大学薬学部で研究が始まりました。昔から言つていいます「三七人参=一切の血病を治す」の裏付けだけでなく新しい知見も出てきました。取り扱いを始めた頃は「出血を止め、血流を良くし痛み、腫れを除く」という古典を習いました。その後、肝臓を保護する、自律神経を整えるサポニン成分が多い、認知症に関するアミロイドーシス・タウopathyにも影響があり、更に脂溶性障害、糖尿病、手術前後(抜歯)にも…と後追いのように研究が進んでいます。昔の人はすごいなと思うと共に今後の研究の進展にワクワクします。飲むの方は少しだけ続けて下さい。まだの方はぜひ試して下さい。△△△三角の粒の夢三七。

